
Al Presidente del Consiglio Comunale                               10.07.2022

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

Interrogazione del Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa avente per oggetto:

“Parco giochi La Badia”

PREMESSO E CONSIDERATO CHE 

In data 28/12/2021 con determinazione n.1055 è stato deciso di affidare, tramite il
portale START, alla società Holzhof Srl di Mezzolombardo (TN), la fornitura e
posa in opera delle attrezzature ludiche da installare al parco giochi della Badia.

Da  tempo viene segnalato da tanti cittadini che tutti i giochi che erano presenti nel
parco  sono stati tolti e non essendo stati al momento sostituiti, si obbliga chi vuole
far giocare i bambini ad andare in altri parchi.



CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

Di  informare i consiglieri e i cittadini circa i tempi per l'installazione dei nuovi
giochi per bambini nel parco de La Badia visto che dalla delibera  di cui sopra sono
passati ormai quasi 7 mesi.

 

 Monica Sottili

Consigliere Portavoce Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa


